

## **Enseñar Física con Laboratorios Remotos**

Carlos Arguedas Matarrita

Universidad Estatal a Distancia

Costa Rica

La educación está experimentando transformaciones significativas. En particular, la enseñanza de las ciencias naturales y la física en particular se ve desafiada por la necesidad de mantener actividades experimentales en entornos digitales.

Este taller se centra en el uso de Laboratorios Remotos como una alternativa superior. Estos dispositivos permiten a los profesores y estudiantes llevar a cabo prácticas reales a distancia. Durante el taller, los participantes tendrán la oportunidad de explorar diferentes laboratorios y analizar su potencial uso educativo.

Para participar en este mini-curso se requiere que el participante cuente con una computadora con acceso a Internet.